

«Je quitte à regret ceux que j'aime pour retrouver ceux que j'ai aimés.»



## Monsieur Albert DEFIVES

Représentant C.F.T.C. du personnel  
des Ets MOTTE-CORDONNIER de 1969 à 1999  
Représentant C.F.T.C. aux réunions paritaires régionales  
puis nationales des brasseries  
Administrateur C.F.T.C. de la Caisse d'Allocations Familiales  
d'Armentières depuis 1975 puis Président de 1984 à 2001  
Responsable de l'équipe «Vallée de la Lys»  
d'ENFANCE ET VIE depuis 1977



nous a quittés pour une vie nouvelle le 21 juin 2020 dans sa 78ème année.

Ses funérailles auront lieu le **vendredi 26 juin 2020 à 10 heures 30**  
en l'église **Saint Martin** d'Erquinghem-Lys, suivies de l'inhumation au cimetière dudit lieu.

Le corps d'Albert repose au salon funéraire 8, rue Gambetta à Armentières.  
Visites de 9 heures à 18 heures 30. La famille recevra de 15 heures à 18 heures 30.

A l'issue de la cérémonie religieuse, l'offrande tiendra lieu de condoléances.

De la part de :

Thérèse DEFIVES-CAUDRON,

son épouse

Stéphane et Caroline DEFIVES-CAMPHIN,  
Thomas, Antoine, Lucie,  
Nicolas et Emmanuelle DEFIVES-LEGRAND,  
Juliette, Clémence,

ses enfants et petits-enfants

Ses cousins et cousines,

Ses amis,

Le Docteur Catherine DUCHAUSSOY, son médecin traitant  
Les Docteurs Thierno SY, Julien PRUVOST  
et l'ensemble du Personnel du service médecine interne de l'Hôpital d'Armentières,  
L'ensemble du personnel de l'A.D.M.R. de l'Alloeu, du S.S.I.A.D de Locon,  
Les infirmières de Sailly-sur-la-Lys,

L'ensemble des équipes d'Enfance et Vie,

Et tous ceux qui l'ont connu et estimé.

Pour que le départ d'Albert soit encore source de vie et selon son souhait,  
Nous vous remercions de remplacer fleurs et plaques par un don au profit de  
l'association ENFANCE ET VIE dans le tronc placé à l'entrée de l'église.